

Des pluies diluviennes dans le centre et l'est de Cuba



La Havane, 7 juin (RHC) Le Centre de Prévision de l'Institut Météorologique Cubain (Insmet) a émis ce mercredi à 15 heures son Alerte Spéciale numéro 1 sur la situation hydrométéorologique qui a provoqué de fortes pluies dans le pays.

Le rapport indique qu'au cours des dernières 24 heures, des pluies fortes et intenses se sont produites depuis Camagüey jusqu'à la province de Santiago de Cuba.

Cette situation hydrométéorologique a été favorisée par la persistance d'un creux dans les niveaux moyens et élevés de la troposphère au-dessus du Golfe du Mexique et d'un flux humide du sud dans les niveaux inférieurs, en combinaison avec l'instabilité de l'après-midi, dérivée du fort réchauffement diurne

et des conditions locales.

Dans les stations météorologiques de l'Insmet et le réseau de pluviomètres de l'Institut National des Ressources Hydrauliques, 21 localités sont signalées avec des précipitations cumulées supérieures à 100,0 millimètres.

L'avis spécial numéro 1 ajoute que dans les prochains jours, ces conditions d'instabilité se maintiendront sur l'ensemble du territoire national, générant des averses, des pluies et des orages dans une grande partie de Cuba, qui pourraient être forts et intenses dans certaines localités, principalement dans les régions du centre et de l'est.

Un nouvel avis spécial sera émis si nécessaire (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324898-des-pluies-diluviennes-dans-le-centre-et-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba